



NUEVOS CARDENALES. Ciudad del Vaticano, junio 27. Tres de los siete nuevos cardenales tras su consagración hoy. Izquierda a derecha: Josep Ratzinger, de Munich; Giovanni Benelli, de Florencia y Bernardin Gantin, de la República Africana de Benin.

## Carter Pide a Israel se Retire de Tierras Ocupadas

WASHINGTON junio 27 (UPI). El Gobierno del Presidente Jimmy Carter hizo hoy un llamado a Israel para que se retire de los territorios ocupados desde la guerra del Medio Oriente en 1967 y urgía a los Estados Arabes a buscar una paz "durable" con el Estado judío.

En una declaración fundada en la Resolución 242 de las Naciones Unidas, de 1967, el Departamento de Estado subrayó que, "en los términos de la resolución 242. Israel debe retirarse claramente de los territorios ocupados, a cambio de una paz durable".

"Consideramos que esa resolución significa el retiro de los tres frentes —el Sinal, la margen oeste de río Jordán y Gaza— con los acuerdos sobre las fronteras exactas y la seguridad convenidos mediante negociaciones", expresó un portavoz del Departamento de Estado.

Aunque no se refirió a Jerusalén, el vocero dijo que, a cambio del retiro de Israel, "los Estados árabes tendrán que acordar la implementación de una forma de paz que genere confianza en cuanto a su durabilidad".

Además de la Resolución 242, el portavoz se refirió también a la Resolución 338 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

"La paz propuesta por esas resoluciones, requerirá que las partes en disputa concreten difíciles compromisos", señaló el vocero.

"No estamos pidiendo concesiones de una sola parte. En

nuestra opinión, se trata de acuerdos de seguridad que garanticen las fronteras establecidas, siendo satisfactorios en todos los frentes y para todas las partes. También implica gestiones hacia la normalización de las relaciones con Israel".

Señaló el portavoz que el Gobierno de Carter "cree firmemente que el progreso hacia la paz negociada en el Medio Oriente, es esencial este año para evitar un futuro desastre".

"Creemos también que la única seguridad auténtica para cualquier país de esa convulsiónada región, es una paz verdadera, negociada por todas las partes. Esas negociaciones deben ser llevadas a cabo sin precondiciones de alguna de las partes".

"Eso significa que ningún territorio —incluida la margen oeste del Jordán— queda excluido automáticamente de los puntos a ser negociados".

"Excluir automáticamente algún territorio en disputa, sería contradictorio al principio de negociar sin condiciones y no respondería al espíritu de la Resolución 242 que constituye el esquema básico de esas negociaciones".

"Desde 1967, todos los gobiernos norteamericanos apoyaron sólidamente la Resolución 242 que, a su vez, cuenta con el más amplio respaldo internacional", comentó el vocero del Departamento de Estado.

## Djibuti Puede ser Origen de Guerra Entre Somalia-Etiopía

DJIBUTI, junio 27 (UPI). Djibuti celebró hoy su primer día de independencia con una danza de las espadas, y con la firma de acuerdos por los cuales Francia mantendrá por un tiempo sus tropas estacionadas en esta región estratégica de África.

El secretario francés de Cooperación Técnica con las ex-Colonias, Robert Galley, prometió la "amistosa y desinteresada cooperación de Francia".

Galley se pronunció contra "elementos totalmente extraños a África", en una crítica oblicua a la penetración de la Unión Soviética en el continente y a los gobiernos marxistas de los dos grandes vecinos de Djibuti, Somalia y Etiopía, que tienen recelos entre sí respecto del futuro de la nueva

República. Galley y el Presidente de Djibuti, Hassan Gouled Aptidon, de 61 años de edad, firmaron una serie de acuerdos de amistad, de cooperación económica y comercial, y de colaboración militar temporaria.

No se anunció el contenido de los documentos pero fuentes informadas dijeron que la guarnición francesa, con sus efectivos duplicados a un total de unos 11.000 hombres con motivo del cambio hacia la independencia, será prontamente reducida a 4.000 ó 5.000 efectivos.

La misión de los efectivos franceses sería guardar las fronteras y entrenar al em-

—Favor pase a la Pág. 34.

# Comunistas en España se Independizan de Rusia

MADRID, junio 28 (AP). El dirigente comunista Santiago Carrillo comparó hoy un ataque del Kremlin contra el eurocomunismo con las denuncias que precedieron contra el español, que podrían dividir al comunismo internacional.

"Un debate sería beneficioso para todos", dijo el Secretario General del Partido comunista español.

Indicó, sin embargo, que él no espera que la jefatura soviética responda a su oferta de debate.

En cambio, Carrillo subrayó la seriedad de las diferencias entre el Partido español y Moscú al manifestar que consideraba que el ata-

que del semanario soviético "Nuevos Tiempos", podría ser el primero de una serie de denuncias del Kremlin" semejantes a las dirigidas contra el Presidente Tito de Yugoslavia en 1948".

En respuesta a una pregunta, Carrillo dijo que el mismo estilo fue usado por el Kremlin en el caso de la división con China.

"El stalinismo está todavía muy vivo en la Unión Soviética". Aseveró.

Carrillo calificó el artículo de "Nuevos Tiempos" como "un ataque contra mí, el Partido y el eurocomunismo". Dijo que "por nuestra parte, nunca romperemos

con la Unión Soviética", pero añadió que no le sorprendería si hubiera intentos soviéticos por formar un Partido comunista rival en España. "Eso es posible. Yo no sé lo que ellos van a hacer".

El dirigente español, que ha proclamado su independencia de Moscú y dice que todos los Partidos comunistas deben tener autonomía de la Unión Soviética, ha tenido relaciones tensas con los rusos

—Favor pase a la Pág. 34.

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 27 (UPI). En una jornada de régimen de operaciones más bajo de las últimas tres semanas, la Bolsa de Valores de esta ciudad sufrió hoy una caída como consecuencia de las predicciones negativas en el campo de la industria siderúrgica y en cuanto a las actividades del consumidor.

El renglón de los aceros fue el que sufrió las peores consecuencias, luego de que se publicaran versiones de que las órdenes de compras habían caído marcadamente luego de que se produjera un aumento en las ventas antes de que terminara el segundo trimestre a fin de eludir nuevos aumentos de precios.

La producción siderúrgica declinó en un 0.3 por ciento en la última semana.

U. S. Steel, el tercer papel en orden de actividad perdió hoy uno

—Favor pase a la Pág. 70.

## 12.7 Millones Dls. Prestará el Banco Mundial a El Salvador

WASHINGTON, junio 27 (AP). El Banco Mundial y su afiliada de Desarrollo Internacional, anunciaron hoy que proveerán fondos por un total de 12.7 millones de dólares, para contribuir a la financiación de un proyecto de desarrollo urbano en El Salvador.

Agrega el anuncio que el proyecto tiene alcance nacional y que beneficiará a San Salvador y a varias ciudades más pequeñas, donde se registró un rápido crecimiento y las necesidades de vivienda son más urgentes.

—Favor pase a la Pág. 32.

## Nueva Advertencia del Papa a Marcel Lefebvre

CIUDAD DEL VATICANO, junio 27 (AP). El Papa Paulo VI consagró hoy a cinco prelados como nuevos miembros del Colegio de Cardenales que elegirá a su sucesor y formuló una apasionada exhortación a "nuestro hermano" el Arzobispo rebelde tradicionalista Marcel Lefebvre para que acate la autoridad papal.

Entre los cinco nuevos Cardenales figura el Arzobispo Giovanni Benelli, protegido personal del Pontífice, que será probablemente uno de los candidatos favoritos para suceder al Papa

Paulo. Los restantes son otro italiano, un africano, un alemán y un checoslovaco.

En su discurso en la ceremonia del consistorio que consagró a los nuevos cardenales, el Papa Paulo no mencionó por su nombre al Arzobispo Lefebvre, pero fue evidente que lo aludió, así como a sus seguidores.

Pese a la prohibición Papal, el Arzobispo Lefebvre sigue adelante con sus planes de ordenar el miércoles, a 14 nuevos sacerdotes en su proscrito seminario de

—Favor pase a la Pág. 35.

## Visita de Pdte. Pérez Subraya Importancia de E.U. Hacia L.A.

WASHINGTON, junio 27. La llegada a esta capital, del Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez —el segundo jefe de estado latinoamericano en reunirse con el Presidente Jimmy Carter en una visita oficial— ilustra el grado de consideración con que el nuevo gobierno de los Estados Unidos contempla sus relaciones con los países del hemisferio occidental.

La visita del Presidente Pérez se produce después de la del Presidente de México, José López Portillo, realizada en febrero de este año.

Así, en menos de cinco meses desde que asumió la presidencia el Sr. Carter ha sostenido en la Casa

Blanca, sendas reuniones con los líderes de dos de los países más grandes e influyentes de la región. Tal como dice el anuncio de la Casa Blanca respecto a la visita del Presidente venezolano: "esta visita del extraordinario líder democrático refleja la gran importancia que damos a nuestras relaciones con Venezuela y el resto de la América Latina".

Las conversaciones entre los presidentes Pérez y Carter se llevarán a cabo sólo unas cuantas semanas después de una previa serie de conversaciones entre el Presidente Pérez y la Sra.



ACUSADO. Nueva York, junio 27. El físico soviético Yuri Orlov, actualmente preso, encara una investigación luego de ser acusado de difamar al Estado soviético, informó hoy su esposa.

DESAFIARA AL PAPA. Nueva York, junio 27. El Papa Paulo VI pidió al Arzobispo Marcel Lefebvre en la foto, que deponga su actitud rebelde frente a la modernización de la iglesia católica romana.